
Aux membres de l’AGO du 26 mars 2022 

 
Fondateur du Judo Club Sambreville en 1984 et enseignant principal pendant des 
années, j'ai pu former de nombreux judokas, des tout petit aux compétiteurs aguerris. 
J'ai aujourd'hui 63 ans et je suis retraité de l’enseignement en tant que professeur de 
bio/chimie. Je suis donc très attentif à la transmission du savoir et à la pédagogie. 
C'est pourquoi, en plus de mon 3e dan, j'ai également un diplôme ADEPS niveau 2. 
 
Aujourd'hui, si mon fils Arnaud Collignon a repris le flambeau, je reste en contact 
avec la réalité du terrain, que ce soit au niveau du club, mais également au niveau 
de la province puisque que je suis vice-président du Comité provincial namurois.  
 
Le Comité provincial m’a mandaté afin de représenter les judokas et clubs namurois 
au sein du CA et j’espère apporter à la Fédération mon expérience de près de 40 
ans dans la gestion de mon club . Je souhaite intégrer l’équipe existante afin de 
l’aider dans le renouveau et les défis après cette période difficile. Je m’engage à être 
un membre actif et productif au sein de notre Fédération. 
 
Alain Collignon 
 


